

El pasado viernes 29 se celebró en el centro la fiesta de Santo Tomás de Aquino. Al igual que en años anteriores, la mañana estuvo llena de actividades: chocolatada, gymkanas, competiciones, juegos, concurso gastronómico, fútbol sala y baloncesto... Los pequeños imprevistos normales en este tipo de días pudieron solventarse gracias a la implicación de profesores, padres y alumnos, de manera que todos pudimos disfrutar de una mañana más distendida y relajada. Incluimos a continuación un enlace a algunas fotografías representativas de lo que hicimos a lo largo de toda la mañana:

Enlaces relacionados:

- [Santo Tomás de Aquino 2010: Presentación de fotografías](#)